

# 成人式



1月8日(日)、中央公民館で成人式が行われました。当日はあいにくの天候でしたが、136人の新成人が出席し、振り袖などの晴れ着に身を包み、成人式を彩りました。

式典では、中学校時代の恩師からの祝辞や、新成人代表者が『はたちになって』の決意と抱負を述べました。

式典終了後の交流会では、中学校卒業アルバムの顔写真がくじとなったお楽しみ抽選会が行われ、当選した新成人は5年前の自分に少し照れくさそうにしながらも、成長を実感していました。

また、旧友や恩師との再会を喜び、懐かしい顔ぶれに話が弾みました。



交流会実行委員の皆さん



成人式代表者の皆さん



懐かしの揚げパンを片手に



旧友との再会



中学時代のアルバム



5年ぶりの思い出の品の開封



顔写真をくじにした抽選会



お世話になった先生と一緒に

## はたちになって

私たちが新成人を迎えるにあたり、このような盛大な式典を催して頂き、私たちの門出をお祝い下さいまして、誠にありがとうございます。また、お祝い下さり、激励の言葉をいただきました堀町長様をはじめご来賓の方々、ご出席いただきました皆様に、新成人を代表して心より感謝申し上げます。

さて、成人としての節目を迎え、大人としての一歩を踏み出したわけですが、昨年は激動の1年でありました。国の政策も大きく変化し、経済問題、環境問題が大きく取り上げられました。また、自然災害も日本を襲い、地震や台風など今なお日本に陰をおとっております。この現実を受けとめ、乗り越えていくべきである私たちは、自ら未来を切り開き、精進していかねばなりません。

また、20歳を迎え、就業している人、勉学に励む人などそれぞれの道を歩んでいると思いますが、今の私たちがあるのは、私たちの成長を見守り、私たちを育てて下さった両親、先生方、切磋琢磨してきた仲間、温かく見守って下さいました地域の皆様、そして私たちを育ててくれたこの安八町のお陰であります。

この感謝の気持ちを私たちはそれぞれの決意と信念を持ち、これからの人生を歩んでいきたいと思っております。どうかこれからも温かく見守り、時には厳しいご指導下さいますようお願い申し上げます。

簡単ではございますが、これをもちまして新成人代表のあいさつとさせていただきます。本日は誠にありがとうございます。

平成29年1月8日

新成人代表 川島綺華

